



MAZDA

NEWS – MAZDA AUSTRIA

www.mazda-newsroom.at/artikel/296-verstarkung-im-mazda-pr-team

Verstärkung für das Mazda Austria PR-Team

Katharina Šumnik managt Medienarbeit, Blogger Relations und Social Media im PR-Team von Mazda Austria.

Mit Katharina Šumnik wird das PR-Team unter der Leitung von Iris Schmid nun um eine weitere Ansprechpartnerin erweitert. Ihre Schwerpunkte liegen dabei hauptsächlich in der Betreuung der Online- und Social Media Kanäle. Außerdem zählt der Bereich interne Kommunikation und die Betreuung des PR-Fuhrparks zu den Aufgabengebieten der studierten Medienfachfrau.

Berufserfahrung hat die 26-jährige Kärntnerin bei einem lokalen Energieunternehmen gesammelt. Ihre Karriere bei Mazda startete 2018 als Marketing Trainee.

Kontakt:

Katharina Šumnik

E-Mail: sumnik@mazda.at

Telefon: 0463 3888-352

www.facebook.com/MazdaOesterreich

www.instagram.com/mazda_oesterreich